

2 x volles Haus und 1500 € Spenden



Die Eine-Welt-Gruppe hatte Anfang April gleich zweimal eingeladen und konnte sich über viele Besucher freuen. Zum 5. Mal wurde beim Doppelkopfturnier der Kalamba-Cup ausgespielt. Gewinner des Abends war Pastor Tonius Lendermann, der mit deutlichem Vorsprung den Pokal gewann. Pastor Lendermann verbindet mit Joseph Kalamba eine jahrzehnte lange Freundschaft und so freute es ihn besonders, dass das Projekt von Kalamba im Kongo am Ende des

Turniers mit 600 € unterstützt werden konnte.

Am Misereor-Sonntag trafen sich zum Fastenessen knapp 60 Personen und ließen sich ein Nordafrikanisches Hauptgericht und eine typisch Stromberger Nachspeise schmecken. Mit den Einnahmen dieses Tages, die auch zu Teil aus den Verkauf von fair gehandelten Waren stammten, konnten 900 € an das Misereor-Hilfswerk gespendet werden.

